

—*Résolu*: Qu'une lettre de M. Bourbonnière, concernant les annonces dans la *Gazette Municipale*, soit envoyée aux avocats de la Cité.

—Lu un rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit de \$4,500 pour certains travaux en rapport avec la pression de l'eau dans les rues Crescent, Bishop et Mackay.

—*Résolu*: De concourir, le montant requis à être pris sur la balance de l'emprunt.

—*Résolu*: Vu le certificat de M. Drouin, de remettre à M. Henri Demers son dépôt de \$175.

—*Résolu*: De poser aux avocats de la Cité les questions suivantes:

1°. Aux termes du second aliéna du paragraphe B de la loi 5 Edouard VII, chap. 40, nonobstant les dispositions en général de la Charte régissant la Ville de Montréal, celle-ci a-t-elle l'obligation de faire le dépôt du montant total des indemnités qui seront accordées par les commissaires en expropriation de la rue Amherst?

2°. Aux termes de ladite loi, si tel est le cas, la Ville de Montréal a-t-elle le droit de se procurer les deniers pour faire ce dépôt, même par emprunt temporaire ou autrement, nonobstant les clauses générales de la Charte de la Ville de Montréal?

—En rapport avec la lettre de M. Stroud, il est

—*Résolu*: De demander à M. Barlow s'il a répondu à M. Stroud et s'il a fait les travaux requis.

—Etat financier soumis par le trésorier montant que, le 22 septembre, la Cité avait en mains une balance de \$359,606.11.

—Lue une lettre de M. Ethier, avocat de la Cité, concernant la vente de la propriété Foster, rue St-Laurent.

Déposée sur le bureau.

—Lue une lettre des avocats de la Cité concernant le protêt et les offres de M. F. Bayard.

—*Résolu*: De leur donner instruction de faire les procédures nécessaires dans l'intérêt de la Ville.

—Soumise une autre lettre des avocats de la Cité concernant les droits de commutation du Séminaire de St-Sulpice.

—*Résolu*: Que les avocats de la Cité doivent, dans ce cas comme dans tout autre de même nature, voir à ce que les intérêts de la Ville soient sauvegardés en empêchant que la Ville ne paie ce qu'elle n'est pas obligée de payer, en examinant tous les titres avec soin.

—Lue une autre lettre des avocats de la Cité concernant l'interprétation de l'art. 474 de la Charte.

Déposée sur le bureau.

—Résolution de la Commission de l'Aqueduc concernant une lettre de M. Vigneau, agent de la "C. P. R. Company" demandant une réduction de la taxe d'eau sur le marché à bestiaux de l'Est.

—*Résolu*: Que la Commission des Finances ne peut acquiescer à cette demande.

—A la demande de M. l'échevin Lavallée, il est

—*Résolu*: D'accorder \$100 à la Commission de l'Annexion pour payer certains travaux nécessaires.

—*Résolu*: De demander aux évaluateurs de préparer un état des propriétés vendues dans les limites de la Cité, depuis le premier janvier 1905, avec mention du prix de vente et de l'estimation municipale dans chaque cas.

—Lu un projet de rapport de M. Robb, concernant la signature des actes de vente et d'achat et des quittances ou autres actes municipaux.

—*Résolu*: De demander l'opinion des avocats de la Cité sur la légalité des suggestions faites par M. Robb.

—Soumis les rapports suivants des différentes Commissions civiques:

1°. Parcs et Traverses: pour remettre à M. Langlois ses cautionnements en argent et les remplacer par deux cautions.

—*Résolu*: De faire rapport au Conseil que cette Commission ne peut acquiescer à cette demande.

2°. Commission de la Voirie: recommandant la construction d'égouts dans les rues Hochelaga, Joliette et St-Germain.

—*Résolu*: De les renvoyer à la Commission de la Voirie et de l'informer qu'elle ne peut adopter ces rapports avant que les rues en question n'aient été cédées à la Cité.

3°. Voirie: pour accepter de la "St. Denis Land Company"

—Submitted a letter from Mr. Bourbonnière, concerning advertisements in the *Municipal Gazette*.

—*Resolved*: To refer the same to the City Attorneys.

—Read a report from the Water Committee, asking for an appropriation of \$4,500 to do certain works in connection with the water pressure in Crescent, Bishop and Mackay streets.

—*Resolved*: To concur therein, the amount required to be charged against the balance of the loan.

—In view of Mr. Drouin's certificate, it was

—*Resolved*: To remit to Mr. Henry Demers his deposit of \$175.

—*Resolved*: To submit to the City Attorneys the following question:—

1°. "According to the second paragraph of Sub-Section B, of the Act. 5 Edward VII, chap. 40, and notwithstanding the general provisions of the Charter governing the City of Montreal is the said City bound to deposit the total amount of the awards to be granted by the Commissioners *re* Amherst street expropriation?"

2°. "If so, has the City of Montreal the right, in virtue of the said Act, to provide the funds required to make such deposit by a temporary loan or otherwise, notwithstanding the general clauses of its Charter?"

—In connection with Mr. Stroud's letter, it was

—*Resolved*: To ask Mr. Barlow if he has replied to Mr. Stroud and if the work required, has been done.

—The City Treasurer submitted a financial statement showing that, on the 22nd September, the City had on hand a balance of \$359,606.11.

—Read a letter from Mr. Ethier, City Attorney, anent the sale of the Trester property, on St. Lawrence street.

Laid on the table.

—Read a letter from the City Attorneys concerning the protest and offers of Mr. F. Bayard.

—*Resolved*: To instruct the said City Attorneys to take such proceedings as may be necessary in the interest of the City.

—Submitted a communication from the City Attorneys anent the commutation rights of the Seminary of St. Sulpice.

—*Resolved*: That the City Attorneys should, in such case and in all similar cases, see that the interests of the City are safeguarded by preventing the payment of any claim which the City is not held to pay, and by carefully examining all the deeds.

—Read a letter from the City Attorneys concerning the interpretation of Art. 474 of the Charter.

Laid on the table.

—Submitted and read a resolution of the Water Committee anent a letter from Mr. Vigneau, agent of the C. P. R. Co., asking that the tax for water, supplied to the Eastern Cattle Market be reduced.

—*Resolved*: That the Committee cannot accede to such request.

—At the request of Ald. Lavallée it was

—*Resolved*: To grant \$100 to the Annexation Committee to pay the cost of certain necessary works.

—*Resolved*: To request the Assessors to prepare a statement of the properties sold within the limits of the City since the 1st January 1905, the purchase price and the municipal valuation to be mentioned in each case.

—Read a draft of report prepared by Mr. Robb, concerning the signing of municipal deeds of sale and purchase, acquittances and other municipal deeds.

—*Resolved*: To request the City Attorneys to give their opinion as to the legality of the suggestions made by Mr. Robb.

—Submitted and read:—

(1) A report from the Parks and Ferries Committee, to remit to Mr. Langlois the deposits made by him as guarantee and replace the same by two sureties.

—*Resolved*: To report to Council that this Committee cannot accede to such request.

(2) Three reports from the Road Committee, recommending that sewers be constructed in Hochelaga, Joliette and St. Germain streets.

—*Resolved*: To refer the same back to the Road Committee, and to inform said Committee that these reports cannot be adopted until the streets in question have been ceded to the City.

(3) A report from the Road Committee, to accept from the